

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan yang Maha Kuasa, karena hanya pertolonganNya penulis dapat menyelesaikan serangkaian kegiatan penelitian dan menuliskan laporan hasil penelitiannya dalam bentuk Tesis yang berjudul: “Studi Keanekaragaman Jamur Makroskopis di Taman Hutan Raya Kabupaten Karo Sebagai Buku Ajar Biologi Berbasis Lokal”. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelas Magister Pendidikan Biologi pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis banyak mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si dan Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Tesis, yang dengan penuh kesabaran dan keterbukaan memberikan bimbingan dan dorongan moril serta waktunya demi penyelesaian Tesis ini.

Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada para narasumber Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D dan Bapak Hasruddin, M.Pd yang sudah banyak memberikan masukan yang begitu berarti bagi Tesis ini baik dari segi teori, penulisan maupun metodologinya, serta ucapan terima kasih juga kepada seluruh dosen yang telah memberikan pengetahuan dan ilmunya selama penulis menjalani perkuliahan.

Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis juga tidak lupa kepada seluruh teman-teman se-angkatan yang bersama-sama berjuang di perkuliahan dan telah banyak memotivasi penulis agar tetap semangat dan tetap berjuang dalam penyelesaian Tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Sugianto, SH selaku Kepala Sub Bagian Tata Usaha Tahura, Bapak Lilik, Bg Sirait beserta isterinya dan rekan-rekan di Tahura yang sudah membantu penulis dalam penelitian di lapangan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ka Buniks Rehulina Sitepu, S.Si sebagai Guru Biologi yang sudah banyak membantu penulis untuk memvalidator buku ajar Biologi kepada semua Guru Biologi dan siswa-siswa SMA Swasta Immanuel Kabanjahe.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada orang tua tercinta, Bapak T. Napitupulu dan Oma E. Sidabalok serta kakak, abang, adik, lae atas segala perhatian, motivasi, bimbingan dan doa yang selalu menyertai perjalanan hidup penulis.

Teman-teman seperjuangan di Bimbingan Belajar SSI yang telah memberikan perhatian dan motivasi kepada penulis sehingga penulis tetap semangat dalam menyelesaikan Tesis ini. Terkhusus D br Pengaribuan yang selalu memperhatikan dan mendukung penulis. Penulis mengucapkan terima kasih.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua Guru Sekolah Mentari Bangsa yang telah memberikan semangat kepada penulis, terkhusus Mis Nina, Mis Melda, Mis Indri, Mis Karin dan guru yang lainnya.

Akhirnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis di dalam penyelesaian pendidikan dan Tesis ini yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu, penulis mengucapkan banyak terima kasih, semoga semua bantuan yang sudah diberikan akan dibalaskan Tuhan juga melalui berkat-berkatNya yang berkelimpahan.

Medan, Februari 2014

**David Napitupulu**

**NIM: 8106174019**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY